

令和3年度PTA活動動いています。

7月に入り夏本番を迎えましたが、天候が何となく優れない日が続いています。会員の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。子どもたちは、体育参観日を終えた充実感を感じつつ、また、1学期末に向けた学習活動にがんばっているところです。

さて、今年度も一家庭一係でPTA活動が進んでいます。残念ながら5月の活動は感染症まん延防止のため中止をさせていただきました。6月に、校区内巡回と朝の交通安全街頭指導を行ったところです。そして、今後は本紙面下段に紹介しているように係活動を予定しています。

皆様の活動が、子どもたちの学校生活を充実させることにつながっています。大変感謝申し上げます。今後とも、皆様の御理解と御協力をお願いします。

雑巾の寄付をたくさんいただきました。感謝！



この7~8倍くらいあります

様々な事情で係活動が困難であるとお話をいただいたご家庭と、感染症まん延防止のため係活動を中止にしたご家庭から、雑巾をたくさんいただきました。感謝申し上げます。おかげさまで、写真(一部です。この7~8倍くらいはあります)のように、言葉通り「山のように」集まりました。これを子どもたちの掃除や、これからのPTA活動に役立てていきます。雑巾は何枚あっても困りません。

ありがとうございました。

トイレ掃除道具の寄付をいただきました。感謝！

PTA会長の奥山様より、写真の道具を寄付していただきました。現在使っている道具は、かなり劣化が進んできていて、破損も目立ち始めました。休み前には大掃除もありますので、有効に利用させていただきます。



令和3年度 加入率95%！！

今年も多くの皆様が本会の趣旨に賛同くださり、本会にご加入いただきました。ありがとうございます。みなさんと一緒に力を合わせて、子どもたちの教育環境改善にがんばっていきましょう！

今度の予定～夏休み前後まで～

- | | |
|----------|-----------|
| 7月13日(火) | トイレ手洗い場清掃 |
| 7月13日(火) | 図書清掃 |
| 7月15日(木) | 花壇草取り1回目 |
| 8月17日(火) | 花壇草取り2回目 |
| 9月3日(金) | 交通安全街頭指導 |

近くなったら、さくら連絡網で連絡を入れますので、ご確認ください。

今回の体育参観日では、澄川公園を駐車場として利用しました。

この取り組みは、PTA会費を活用しています。今後は、学習発表会でも同様に利用する予定です。

★今後とも澄川小学校PTA活動をよろしくお願いいたします★